

Presstext

Die Hirschlinger Musikanten sind eine Blaskapelle aus dem Landkreis Straubing-Bogen in Niederbayern. Sie verdanken ihren Namen dem schönen Ort Hirschling. Hier fanden sie sich im Jahre 2008 zur allerersten der vielen darauffolgenden Proben zusammen. Anlass dazu gab eine CD-Produktion bayerischer Stücke aus früherer Handschrift.

Die sieben langjährigen Freunde aus Niederbayern und der Oberpfalz bilden die heutige Stammbesetzung der Hirschlinger Musikanten.

Mit 2 Flügelhörnern, Trompete, Bariton, Tenorhorn, Tuba und Schlagzeug haben sie das Ziel traditionelle Blasmusik mit unbändiger Spielfreude und Detailverliebtheit zu musizieren und so ihrer Leidenschaft Ausdruck zu verleihen.

Dabei lässt sich die Besetzung je nach Veranstaltungsgröße beliebig erweitern.

Das Repertoire besteht überwiegend aus böhmischer Blasmusik, die einen festen Platz in den Herzen der Musikanten eingenommen hat.

Im Laufe der Jahre hat sich das Programm jedoch derart erweitert, dass mittlerweile für jeden Anlass das Richtige dabei ist. Getreu dem Motto "Unterhaltung mit Haltung" soll jede Veranstaltung etwas Besonderes werden.

Für weitere Fragen melden sie sich unter
0170 7680317 oder info@hirschlinger-musikanten.de

